Spielmannszug hatte viele Auftritte

Musiker des Lehrter SC suchen Mitstreiter

LEHRTE. Auf mehr als 30 öffentliche Auftritte in diesem Jahr blickt der Spielmannszug des Schützen-Corps Lehrte zurück. Die Musiker waren in den vergangenen Monaten in Lehrte, in der Region Hannover und auch weit darüber hinaus im Einsatz. Stimmungsvolle Festzelt- und Unterhaltungsmusik, Platzkonzerte, konzertante Saalmusik, Bühnenauftritte und zahlreiche Festausmärsche bildeten dabei einen abwechslungsreichen Mix der Engagements.

Es hat sich herumgesprochen, dass die Lehrter Musiker um ihren Chef Helge Schaubode schon seit einigen Jahren einen anderen Weg gehen. Dabei achten sie besonders auf die richtige Mischung im Repertoire, das Tradition und Moderne gleichermaßen bedient. Insbesondere setzt man bei der Auswahl der Musikstücke auf publikumswirksame Musik und Ohrwürmer aus ziemlich allen Genres – von Pop bis Polka und von Marsch bis Rock. Kombiniert mit aktuellen Hits aus den Charts bilden die beliebten Melodien die Schwerpunkte im Repertoire. Und das kommt ganz offenbar beim Publikum richtig gut an.

Im Herbst und Winter stehen die weitere Qualifizierung der Musiker sowie das Einstudieren neuer Musikstücke im Vordergrund. Dafür stehen dem Spielmannszug erfahrene Ausbilder zur Verfügung. Die Gesamtproben werden von Helge Schaubode geleitet, der für seine mitunter etwas unkon-



Der Spielmannszug des Lehrter Schützen-Corps weiß mit seinem vielfältigen Repertoire zu begeistern.

ventionelle Art des Dirigats in der hiesigen Musikszene bestens bekannt ist.

Der derzeit rund 30 Musiker starke Spielmannszug sucht für die Besetzung weiterer Instrumente motivierte und musikbegeisterte Mitstreiter. Je nach Vorkenntnissen erfolgt eine individuelle Ausbildung. Gern gesehen sind auch bereits erfahrene und ausgebildete Musiker, die nach einer Pause wieder in einem Spielmannszug musizieren möchten. Aber auch Kinder und Jugendliche ab acht Jahren und ohne Vorkenntnisse werden von den Ausbildern gerne unterrichtet. Interessierte können während der wöchentlichen Proben, immer montags von 18 bis 21 Uhr im Haus der Vereine, Marktstraße 23, zu einer Schnupperprobe vorbeischauen. Auskünfte erteilt Helge Schaubode unter Telefon (0 51 32) 82 12 77 oder (01 73) 411 17 07.